

ごうこう NEWS

vol.82



ここからはじまる
テクノロジストへの道



課題研究で「ときわリノベ」

3 年生は1・2年時に学んだ知識や技術を活かし、自ら課題設定し、解決していく「課題研究」という授業があります。今年度、AEは7班、MRは6班が魅力的な取り組みを行っています。「ときわ印刷リノベーション」は江津本町にある空き物件で、生徒が実践的な学習の場として数年前から実施しています。現在、「間仕切り壁」と「天井」の造作は建築コース、配線は電気コースが行い、コースを超えた協働を行っています。たくさんの生徒が関わった建物が地域の拠点となる施設に生まれ変わる予定です。完成を楽しみにしていてください！



メディアとのつきあい方

人 権教育講演会として、鳥取県情報モラルエデュケーターの今度珠美先生に「メディアと上手につきあう」ことについてお話をいただきました。ほとんどのことはネットで調べれば答えが見つかる時代ですが、見出しだけで判断しないことや記事の日付もチェックするなど、情報を見極めるための6つのポイントを教えていただきました。この講演を機に、メディアの使い方や使う時間帯、場所など、もう一度考え直してみましょう。

里 山子ども園「わたぼうし」の協力のもと、家庭総合で3年生が保育体験実習を行いました。実習前に乳幼児の特徴などを学習し、親しみやすいように特製の名札を作って参加しました。昨年製作したツリーハウスと近くの川で活動し、暑さに負けず元気に遊ぶ園児の皆さんにパワーをもらひながら楽しい時間を過ごし、たくさんの笑顔が見られました。わたぼうしは「コウギョウを見に行こう」にも参加してもらい、工業高校の魅力やおもしろさを感じもらっています。今後もいろいろな形で関わり合えることを楽しみにしています。



全国大会・野球部壮行式

全 国高等学校総合体育大会に参加するボート部のAE3沖田帆海さんと全国高校野球選手権大会島根大会に参加する野球部の壮行式を行いました。校長先生と生徒会長から「全力を出し切りベストを尽くしてください！」と激励の言葉があり、選手は「自分たちの力を発揮し、悔いの無いよう頑張ってくろ！」という強い意気込みを語りました。どんな状況でも諦めないプレーで見ている人に感動を与えてくれる試合になるよう祈っています！

新 聞記事を読み、その内容に応じた自分の考えを伝える能力を育成することと、社会の様々な事象に関心を持って自分の生き方を考えることを目的とし、朝礼時にこの活動を実施しています（年5回）。本校の図書館には常時4種類の新聞が置かれています。普段新聞を読むことが少ない生徒の皆さんには、スポーツ記事や山陰の記事など、自分の気になる記事から目を向けてみてはどうでしょうか。様々な記事に触ることで、多様な考え方を理解してほしいと思います。

NIE : Newspaper In Education



部活動紹介！『卓球部』

卓 球部は2年生7人、1年生3人の計10人で大会や練習試合に向けて日々練習を頑張っています。これから卓球場はとても気温が高くなりますが、風の影響をうけるため扇風機などは使えません。そのため、熱中症に気をつけて練習をしなければいけません。大会ではあまり良い成績を残せていないので、少しでも良い結果が出せるように努力していきたいです！江津工業が少しでも強くなり、大会で勝ち進めるよう毎日頑張っていきます！

略記 AE：建築・電気科 MR：機械・ロボット科 数字：学年 例：AE2（建築・電気科2年生）

江工グランドデザイン 2021

地域産業を担うテクノロジストの育成

発行
令和3年
8月



島根県立

江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 TEL : 0855-52-2120